Abbaye Notre-Dame d'Oelenberg

« Il n'y a pas de commune mesure entre les souffrances du temps présent et la gloire qui va être révélée pour nous. »

Rm 8,18



Le 30 mars 2020, notre frère Léon HAAG est entré dans la paix du Seigneur.

Né le 15 septembre 1935, à Soultzmatt (Alsace), il est entré à Oelenberg le 7 mai 1955 où il fit sa profession solennelle le 1^{er} mai 1963.

Après un début au jardin, il a ensuite été responsable des étables. Ayant reçu une formation d'arboriculteur, il s'occupa du verger, heureux de nous procurer des fruits de saison fort appréciés.

Le Père Abbé et les frères de l'Abbaye Notre-Dame d'Oelenberg, ainsi que toute sa famille, dont ses deux frères prêtres, le recommandent à votre prière.

> Abbaye Notre-Dame d'Oelenberg F – 68950 Reiningue www.abbaye-oelenberg.com (33) 3.89.82.93.25